



www.iusevillaciudad.org Marzo 2014. Número 2.413 comunicacion@iusevillaciudad.org

PRÓXIMA PARADA: MADRID-ATOCHA



La ciudad Madrid ya está preparada para ser la sede de la Madre de todas las Mareas. Las columnas velan ya el asalto final que se va a producir en la tarde de mañana. La gran manifestación no será hasta las 5 de la tarde, pero desde muchas horas antes la capital del reino acoge a millares de personas que ondean banderas rojas, territoriales, sindicales y, muchas, muchas, banderas republicanas que sobresalen con orgullo tricolor reclamando otro modelo de estado.

La Delegación del gobierno en la comunidad de Madrid <http://bit.ly/1nGN7Jw> ya tiene preparado un dispositivo policial “potente” (de 1.700 agentes por lo menos, más que nunca) para tratar como problema de orden público lo que no es otra cosa que la expresión de la dignidad de un pueblo movilizad, que exige protagonizar su propia historia. Pedir “Pan, techo y trabajo” no puede ser convertido en delito, aunque la experiencia nos permite pensar que más de una provocación policial pretenderá restar protagonismo a las reivindicaciones para que brille con luz propia la violencia y distraiga de lo esencial.

Pero es que ya las marchas ya han ganado. A pesar del apagón informativo que el cerco mediático ha llevado a cabo de manera vergonzosamente estruendosa, resulta imposible acallar el grito popular que toda la semana recorre las carreteras de este país y la inmensa marea que desde Atocha, a las 5 de la tarde de mañana, hasta que a las 9 de la noche concluya en Colón, ***atrue-ne la razón en marcha “hacia” el fin de la opresión***, que diría La Internacional.

Los parias de la tierra se están levantando porque han decidido hacer añicos del pasado y anuncian que el mundo va a cambiar de base y que los nada de hoy todo han de ser. De ahí que sumar, agrupándose todos los que en la lucha se dan cita en este histórico día 22 de marzo en Madrid, haya sido el ejercicio más eficaz para sentar ya las bases de algo nuevo. A la calle, pues. A la calle, que ya es hora de pasearnos a cuerpo y mostrar que, pues vivimos, anunciamos algo nuevo. **“¡Sí, Sí, Sí, Nos vemos en Madrid!”**